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При стрессе нужно есть, чтобы 
поддержать мозг – ученые

Тучные люди имеют лучшую приспособленность к стрессовым условиям современной 
жизни 

Москва, 2 марта – АиФ-Москва. Полные люди живут дольше худых, так как их мозг в 
состоянии стресса получает больше питательных веществ, сообщает The Daily Mail.

Как утверждает автор исследования профессор Петерс из Университета Любека, тучные 
люди имеют лучшую приспособленность к стрессовым условиям современной жизни.

Профессор посвятил изучению этого вопроса около 30 лет. Он отметил, что больные 
люди, как правило, худые. Особенно это касается тех случаев, когда человек резко теряет вес 
от стресса, вызванного внешними раздражающими факторами.

Ученые советует при стрессе обязательно есть для поддержания мозга, получающего 
питательные вещества из других органов. 

(Аргументы и факты. 2013. 2 марта)



ФАС: в этом году бензин сильно 
дорожать не будет 

Глава антимонопольного ведомства считает: цена должна вырасти на 
копейки, если в мире не произойдет скачка цен на энергоносители 

Москва, 2 марта – АиФ-Москва. Глава Федеральной антимонопольной 
службы (ФАС) Игорь Артемьев пообещал, что в 2013 году бензин сильно 
дорожать не должен, – передает РИА Новости.

По данным Артемьева, в начавшемся году существенного скачка на 
топливо не ожидается. «Мы сегодня зависим, как и весь мир, от мировых цен. 
Если они будут расти, наши цены тоже будут расти. Сейчас они 
стабилизировались, и примерно в таком диапазоне они должны быть», – 
отметил руководитель антимонопольной службы.

По его словам, российское правительство провело небольшое 
повышение акцизов на топливо в январе и примерно такое же повышение 
запланировано на 1 июня. «Эти налоги будут транслироваться прямо в цену, 
но там невелика трансляция: речь идет о копейках, а не рублях», – уверен 
глава ФАС. При этом, по его словам, компании, которые попытаются 
необоснованно поднимать цены, будут подвергаться штрафам и санкциям.

(Аргументы и факты. 2013. 2 марта)



БДТ может возглавить Олег 
Басилашвили 

Накануне бывший худрук театра Темур Чхеидзе ушел со своего 
поста 

Санкт-Петербург, 2 марта – «АиФ-Петербург». Народный 
артист Олег Басилашвили – один из кандидатов на пост 
художественного руководителя Большого драматического театра 
имени Товстоногова. Об этом сообщают источники.

Сам Басилашвили пока эту информацию не подтерждает. 
Между тем министерство Культуры примет назначит нового 
художественного руководителя Большого драматического театра 
после консультаций с коллективом. Министр Владимир Мединский 
уже провел ряд встреч в Санкт-Петербурге.

Темур Чхеидзе пришел в БДТ в 1991 году на должность 
режиссера-постановщика, с 2004 года стал главным режиссером. В 
2007 году Чхеидзе назначен художественным руководителем театра 
после смерти Кирилла Лаврова (Аргументы и факты. 2013. 2 марта).



Куда пропал текст Беловежского 
соглашения?

Это правда, что договор о роспуске СССР и образовании Содружества 
независимых государств исчез? Что же получается - нет бумажки, нет и СНГ?

О пропаже текста Беловежского соглашения заявил один из его 
подписантов - экс-председатель Верховного Совета Беларуси С. Шушкевич. 
Якобы он исчез из белорусских архивов. Даже если это и так, это ничего не 
меняет в истории,  заверил «АиФ» Геннадий Бурбулис, бывший 
госсекретарь РСФСР, который вместе с Б. Ельциным подписал договор. «8 
декабря 1991 г. мы подписывали 3 экземпляра соглашения, все на русском 
языке. Тогдашний министр иностранных дел А. Козырев получил российский 
экземпляр, и я надеюсь, что он благополучно хранится в архивах нашего

МИДа. 10-12 декабря соглашение ратифицировали парламенты России, 
Беларуси и Украины, документы были представлены в ООН. И нет оснований 
для того, чтобы расценивать пропажу одного из экземпляров соглашения как 
угрозу его легитимности» (Аргументы и факты. 2013. 28 февраля). 
 



 Говорящие на «европейском» 
языке Юпитера 

Кто свистит на луне Юпитера?

Вокруг этих морских животных давно складывается много поразительных гипотез. Одну 
из последних выдвинул астроном Саймон Кларк, работающий в Космическом центре имени Кеннеди. 
По его мнению, дельфины являются коренными обитателями одной из лун Юпитера. «Забудьте про 
«маленьких зеленых человечков» — самыми умными существами после человека в нашей Солнечной 
системе могут быть дельфины», — сообщил ученый на пресс-конференции во Флориде.

Дело в том, что когда несколько лет назад американская космическая станция «Галилей» 
пролетала от луны Юпитера — Европы всего в 400 км, ее чувствительные радиолокаторы 
зафиксировали под толщей льда в океане какое-то движение, а звуковые сенсоры уловили 
исходящий прямо из-подо льда свист. После этого все данные о программе «Галилей» были 
засекречены. Поэтому подробности открытия стали известны лишь недавно.

После того, как эти факты были переданы на Землю и подвергнуты тщательному компьютерному 
анализу, рассказал Кларк, ученые были поражены. Прибор показал, что частота звуков, исходящих 
из океана Европы, была идентична звукам, издаваемым земными дельфинами! Вероятность ошибки 
составляла 0,001%.

И хотя сейчас невозможно сказать, что за существа «переговариваются» в океанах спутника 
Юпитера, ученые выдвигают гипотезу, что там обитают организмы, похожие на обычных земных 
дельфинов.

В секретной океанической лаборатории, расположенной на побережье Флориды, морские 
биологи сейчас проводят сложнейший эксперимент. Они дают прослушать пленку с записью 
загадочных «европейских» звуков дельфинам, пытаясь заставить их понять язык инопланетных 
существ. Тогда со следующей экспедицией к Юпитеру туда отправят записи «разговоров» дельфинов, 
которые будут транслироваться на Европу с помощью радиопередатчиков (Аргументы и факты. 2004. 
28 сентября).



Ученые разгадали тайну местоположения 
легендарной Итаки (1)

Группа британских ученых, возможно, 
решила одну из загадок древней Греции, 
собрав свидетельства о месторасположении 
легендарной Итаки, где жил Одиссей - царь 
этого острова и главный герой одноименного 
эпического произведения древнегреческого 
поэта Гомера. 

"Обнаружить Итаку - это все равно, что 
отыскать древнюю Трою, развалины которой 
были найдены на побережье Малой Азии более 
века назад", - считает один из авторов 
поисковых работ, археолог Роберт Биттлстоун, 
страстный поклонник Гомера.



Ученые разгадали тайну 
легендарной Итаки (2)

Согласно местным преданиям, царство Итака 
находилось на острове в Ионическом море, 
которое и сейчас носит это имя. Однако 
современная Итака находится к востоку от 
группы ближайших к ней островов, а Гомер 
писал, что она располагалась к западу. 
Наложив маршруты Одиссея, описанные в 

эпосе Гомера, на карту Ионического моря, 
полученную со спутника, британский ученый 
пришел к выводу, что гомеровская Итака 
находилась в Палики, оконечности греческого 
острова Кефалиния.



Ученые разгадали тайну 
легендарной Итаки (3)

После экспедиций в западную часть Греции и компьютерного 
анализа литературных, геологических и археологических данных 
с использованием, в том числе, самых передовых спутниковых 
технологий и трехмерной визуализации, разработанной НАСА, 
британский архитектор нашел порядка 70 свидетельств, ведущих 
именно в Кефалинию.

При поддержке профессора Кембриджского университета 
Джеймса Диггла и геолога из Эдинбургского университета Джона 
Андерхилла Биттлстоун опубликовал книгу, в которой 
утверждается, что Одиссей жил на земле, которая ныне стала 
частью острова Кефалиния, расположенного к западу от 
современной Итаки. В научном труде говорится, что почти все 26 
мест, детально описанных Гомером, можно обнаружить сегодня в 
северной части Палики и в окрестностях. "Топография 
гомеровского острова подходит этой местности "как перчатка", - 
заявил Биттлстоун.



Власти Германии отобрали 
ребенка у русских ученых (1)
У профессора Валерия Грицака-Гренера и его жены 

забрали ребенка после того, как ученый решил 
вернуться в Россию

Доктор физико-математических наук Валерий Грицак-
Гренер и его супруга, доктор наук Юлия Грицак, требуют от 
немецких властей вернуть своего сына Вильяма-Валерия, 
которого они видели в последний раз 26 февраля 2013 
года. Органы опеки забрали ребенка у русских ученых 
еще в октябре, после того как семья Грицак-Гренер 
решила вернуться в Россию. 

30 октября 2012 года состоялся процесс, в ходе 
которого семейный суд Штутгарта лишил родителей 
Вильяма прав на воспитание сына с формулировкой: 
«родители-ученые имеют странное мировоззрение, 
которое плохо влияет на ребенка».



Власти Германии отобрали 
ребенка у русских ученых (2)
— Я так и не понял, что они имели в виду под этой 

формулировкой, — заявил «Известиям» Валерий 
Грицак. — Наш адвокат пытается оспорить это 
решение, но ему не выдают нужных документов. Мы 
опасаемся за жизнь и здоровье нашего сына. 
Прокуратура Штутгарта сейчас проводит проверку в 
отношении смотрительницы интерната «Верахайм», 
которую уличили в сексуальном домогательстве по 
отношению к одной из воспитанниц, а эта женщина 
закреплена в качестве смотрительницы за 
Вильямом.
На днях сотрудники приюта «Верахайм Хебсак», 

где последние полгода находится мальчик, заявили, 
что чета Грицак больше не увидит своего ребенка.



Власти Германии отобрали 
ребенка у русских ученых (3)
— В приюте заявили, что Вильяма увозят и докладывать о его 

судьбе «бывшим» родителям больше никто не собирается. 
Нашего сына просто похитили, — рассказывает Валерий 
Владимирович. По его словам, ювенальная служба Германии — 
управление по делам молодежи, Югендамт, считается одной из 
самых жестоких в мире.

Последние месяцы родителям давали видеть сына всего на 
два часа в неделю, и то под надзором сотрудников приюта. А 
сейчас Валерий и Юлия боятся, что потеряли мальчика навсегда. 
Их последняя надежда — помощь российских властей.

— Служба защиты детей забрала Вильяма, потому что была 
уверена, что родители не в состоянии заботится о нем должным 
образом. Дело очень непростое, и это не так легко — понять 
действия властей. И даже если я не согласен с этой процедурой, 
я уверен, что власти делают это из лучших побуждений. 
Проблема в том, что они делают это совершенно неправильно, — 
говорит адвокат Грицака Йен Элвинг.



Власти Германии отобрали 
ребенка у русских ученых (4)
Доктор физико-математических наук профессор Валерий Грицак-

Гренер родился в Мурманске. В начале 1980-х получил Госпремию СССР 
за разработки в сфере информатики и математики, является 
обладателем математической премии Венгерской академии наук, четырех 
премий от НАТО. Написал 43 книги и 600 научных работ. В 1987 году 
Грицак вместе с женой по дипломатическому паспорту выехал за границу, 
где сотрудничал в ведущими европейскими университетами. На 
факультете математики, информатики и естественных наук университета 
Гамбурга «Известиям» подтвердили, что Валерий Грицак 3–4 года назад 
несколько раз читал лекции в качестве приглашенного профессора. В 
деканате известно, что подобные временные деловые отношения он 
также поддерживал с университетами Штутгарта и Женевы. 

— Мы сделали с ним много совместных исследований.  И я хочу 
отметить, что Валерий внес в них очень большой вклад в науку. Также нам 
помогала его жена Юлия Грицак. Он замечательный ученый, который 
достиг уникальных достижений, и я его очень уважаю. Последний раз мы с 
ним общались год назад. Я не знаю, что с ним случилось, но я убежден, 
что этот человек не может быть виновным. Всем сердцем я с ним, — 
заявил профессор информатики Университета Джорджии Хамид Арабния.



Власти Германии отобрали 
ребенка у русских ученых (5)
Последние три года семья Грицак жила в 

Швейцарии, их сын Вильям-Валерий ходил в школу 
(Валерий Грицак-Гренер рассказал, что мальчик за 
один год экстерном освоил четырехлетний курс). По 
словам Грицака, у него на руках дипломатический 
паспорт, а у жены Юлии и сына Вильяма — 
гражданские и загранпаспорта РФ.
В 2012 году семья решила вернуться в Россию. В 

Швейцарии оформление нужных бумаг 
затягивалось, и тогда помощь в преодолении 
бюрократических преград предложили немецкие 
коллеги Грицака. Его также пригласили прочитать 
несколько лекций в университетах Гамбурга и 
Штутгарта. 
По словам Грицака, на вокзал Штутгарта они 

вместе с ребенком приехали ночью. 



Власти Германии отобрали 
ребенка у русских ученых (6)
— Мы решили дождаться утра на вокзале. Здесь нас заметила одна из 

работниц вокзала, которая и сообщила сотрудникам Югендамт, что некая 
семья ночует с ребенком в зале ожидания, — рассказывает Грицак.

С тех пор немецкие ювеналы глаз не спускали с семьи Грицак. 
Сотрудники штутгартского отделения Югендамт проверяли ученых, 
которые поселились в местной гостинице, и требовали, чтобы они срочно 
обзавелись постоянный жильем и устроили девятилетнего Вильяма в 
школу. Спустя месяц мальчика забрали в приют.

— 4 июля мы с Вильямом были в гостиничном номере вдвоем, — 
профессор с трудом подбирает слова. — Юля пошла собирать очередные 
бумаги для оформления нашего сына в школу. Мы пришли с прогулки и 
переодевались. Когда в дверь постучали, я сказал, чтобы минуту 
подождали, пока мы оденемся. И тут нашу дверь вынесли сильнейшим 
ударом. В номер ворвались трое сотрудников штутгартского Югендамт и 
10 полицейских. Я пытался заслонить собой ребенка. И параллельно 
набрал первые «экстренные» номера, которые у меня были в телефоне, 
— это посольство РФ и священник Русской церкви. Ребенок был 
перепуган, плакал…



Власти Германии отобрали 
ребенка у русских ученых (7)
По словам Грицака, его схватили, надели наручники, потом стали бить. 

Ребенка увезли в приют «Верахайм». 
— Меня же бросили в камеру до утра. Правда, ни тогда, ни до сих пор 

мне так и не предъявили никаких обвинений. По возвращении я увидел 
разгромленный номер гостиницы, хозяин потребовал, чтобы мы 
убирались. Первые примерно полтора месяца, нам никто ничего не 
объяснял ничего. Я регулярно звонил в посольство, просил помощи, но 
сотрудники посольства за эти месяцы так и не приняли никакого участия в 
нашей судьбе, только посоветовали обратиться в полицию, — продолжает 
Валерий Грицак.

К помощи семье профессора подключился правозащитный союз 
Германии. 

— Нарушение прав русских в Германии — больная тема. У нас за 
последнее время было около 50 обращений выходцев из России, у 
которых отобрали детей. Мы готовы подключиться к проблеме и 
оказывать помощь в возвращении ребенка. Но можно не надеяться, что 
процесс будет легким, — сообщил «Известиям» пресс-секретарь союза 
Дмитрий Рудковский. 

(Известия. 2013. 1 марта).



Письмо Валерия Грицака

Господин Павел Алексеевич Астахов!
Обращаемся к Вам с просьбой о помощи:
наш 8 летний сын William Valery Gröner Gritsak 11.12.2003, русский
совершенно без всяких оснований (без решения суда, или прокуратуры и др.) был украден Peter Arle из 
гостиницы в Штутгарте, Германия. По сегодняшний день он находится в детском интернате 
строжайшего режима, в котором детей готовят для продажи, в том числе и по частям, изымая их 
органы
Ребёнок совершенно изолирован от родителей, к нему ежедневно применяют медикаменты – 
депрессанты и противобликовые препарат, мучают голодом, не оказывают никакой 
квалифицированной медицинской помощи, ежедневно избивают его по половым органам, в области 
сердца и сосредоточения кровеносных сосудов, подавляют его психологически и кодируют с целью 
отчуждения от родителей. Во время заключения ребёнок болел тяжёлыми вирусными 
заболеваниями, но не получил никакой квалифицированной медицинской помощи.
Чтобы замести следы преступлений, истощённому ребёнку Intelmann официально приписал 
обязательное похудение ещё на 10 кг (сейчас его рост 152 см, вес 33 кг), а так как вес его костей, крови, 
кожи, головы и органов больше чем 23 кг, то это приведёт его к неминуемой смерти. В результате 
издевательств наш сын угасает и медленно умирает. 
Единственная вина ребёнка и родителей – ребёнок на допросе (без участия родителей) сказал, что он 
хочет уехать домой в Россию.
Дорогой Павел Алексеевич, мы исчерпали все средства возвращения сыночка. Российские 
дипломатические представительства, к которым мы обращаемся ежедневно с 4 июля, ничего не 
делают и уже давно смеются над нашим горем. Умоляем Вас спасти жизнь маленького Российского 
ребёнка. 



Письмо Валерия Грицака (2)

Вот oни мучители Российских детей:
Peter Arle – международный террорист, сотрудник 
Jugendamt Stuttgart, Markgröninger str. 80, 70435 Stuttgart, tel 
0049-711 21698470. Крадет детей инострацев (выкрал 
более 100 русских детей). Использует их тела, как 
оболочки для распространения биологического оружия, 
также просто продает бездетным родителям, для 
сексуальных услуг и органы детей. На крови детей 
заработал миллионы.
Knоdel – Richterin am Amtsgericht Stuttgart Hauffstr 5, 70190 
Stuttgart, tel 0049-711 9210. Судья, которая «узаконивает» 
кражи детей совершённые Arle, имеет животную 
ненависть ко всему русскому. На жизнях русских детей 
зарабатывает большие деньги и фактически убивает 
детей с удовольствием.
Очень надеемся на Вас. Помогите! 



«Россия давно просит 
облегчить визовый режим. Я 

это сделаю»
Президент Франции Франсуа Олланд впервые прибыл в Москву в качестве главы 

государства по приглашению российского коллеги. О чем он будет говорить с 
Владимиром Путиным, французский лидер рассказал «Известиям».

— По каким вопросам Франции сегодня необходимо сотрудничество с 
Россией? 

— Россия — великая страна, которая наряду с Францией заседает в Совбезе ООН, и 
нашим общим долгом является урегулирование мировых конфликтов, которые 
сегодня угрожают планете. Для решения вопросов по ситуации в Мали, Сирии и 
Иране мне необходим настолько честный и искренний диалог с россиянами, 
насколько это возможно.

 — Однако по некоторым международным проблемам у Москвы и Парижа 
довольно разные взгляды. Насколько реален успех в диалоге по Сирии?

— За восемь последних месяцев ситуация в Сирии серьезно ухудшилась. И мы с 
Владимиром Путиным уже пришли к общему убеждению, что необходимо 
ускорить политический переход в стране. Конечно, у нас есть некоторые отличия 
в подходах. Но именно возможность изложить их друг другу и свидетельствует о 
высоком уровне отношений России и Франции. Мы нуждаемся в России, чтобы 
прийти к политическому решению проблемы, которое уже давно назрело: каждый 
день десятки мирных жителей погибают в Сирии.



Интервью Олланда (2)

— Какие результаты непосредственно для Франции вы ждете от 
сегодняшних переговоров?

— Между Москвой и Парижем существует долгая дружба, которая особенно 
проявляется в культуре. Эти важные человеческие связи мы должны 
перевести в экономическую плоскость. Франция является третьим по 
значимости инвестором в Россию, но мы способны на большее. Я приехал 
в Москву не заниматься торговлей, но я здесь, чтобы увеличить взаимные 
инвестиции и создать рабочие места — как во Франции, так и в России.

— Что планирует для этого сделать Франция?
— Россия давно просит у нас облегчить визовый режим. Я это сделаю. Ведь 

многие россияне хотят приехать во Францию не для того, чтобы жить 
там годами, а чтобы инвестировать, создавать капитал и рабочие места. 
Французской экономике это интересно.

— Есть ли деликатные темы, которые вы не станете затрагивать в 
разговоре с Путиным?

— В отношении Путина сказать с уверенностью можно об одном — мы будем 
говорить обо всем: и о Магнитском, и о Депардье. Откровенность — наше 
общее качество (Известия. 2013. 28 февраля). 



Михаил Горбачев: «Беловежские соглашения 
пропали? Тогда я готов вернуться!» (1)

- Михаил Сергеевич, вопросов много к вам!
- Да это я у Андропова так спрашивал.
- У самого Андропова?
- Ну, да. А он мне: «Подожди, дорастешь до моего, поймешь». (Смеется)
- А это по какому поводу?
- Это раз десять было. И сто было. Это манера у него была такая.
- Пока не ушли от этой темы... Обычно последователи про своих 

предшественников всякие гадости говорят. Почему вы ни разу плохо 
ни про Брежнева не сказали, ни про Андропова, ни про Черненко? Не 
свалили на них вину за неудачи.

-  Мои друзья из Политбюро по две-три книги написали. И в основном тему 
Горбачева разрабатывают. Все на меня сваливают.

- А вам разве нечего на других валить?
- Вот кто такой занимается чепухой, это шелупонь. Я же всех знаю! Больше 

даже, чем они меня. Надо не перекладыванием ответственности 
заниматься, а пытаться разобраться во времени и процессах, в которых 
мы были участниками. Но не обязательно надо грязью мазать.



Михаил Горбачев: «Беловежские соглашения 
пропали? Тогда я готов вернуться!» (2)

- Еще один дурацкий вопрос. Золото партии было?

- А почему вам нравится дурацкие вопросы задавать?

- Так оно было или нет?

- Золото партии – это золото страны. Когда нам нужно было, мы писали решение 
Политбюро поручить Совмину выделить на нужды партии столько-то. И все.

 - То есть, вы за то, чтобы  вернуться к проекту Евразийского союза и довести 
его до ума?

- По хорошему, я бы его из рук и не выпускал. Но время упущено и назад уже не 
вернуться.

- Почему?

- Они капризные.

- Кто, украинцы?

- Все капризные. Хотят выглядеть друг перед другом, как бы это сказать… 
«Петушиться» стали много. Никоим образом не хочу задеть президентов 
дружественных стран, все они люди достойные, справедливо занимают свои 
места. Но политик прежде всего обязан беспокоиться о том, что и как сделать 
лучше для народа, для страны, а не заигрывать с теми или иными социальными 
группами граждан и волноваться – как я в их глазах выгляжу.

• (Комсомольская правда. 2013. 2 марта)



Михаил Горбачев: «Беловежские соглашения 
пропали? Тогда я готов вернуться!» (3)

- А когда объединяли Германию, могли мы получить какую-то компенсацию? Нам 
хотя бы предлагали?

- Вот вы дешевками занимаетесь...
- Разъясните.
- А чего тут разъяснять? Все написано мною. Горбачев не воровал, ничего не присваивал.
А.Г.: - Но если дать свободу безграничную, не разрушится ли Россия, как в свое 

время при Горбачеве - Советский Союз?
М.Г.: - Ну да, подначивай! Ну, Александр… Гадости подбрасываешь мне и доволен. 

Сейчас ты узнаешь, с кем имеешь дело.
А.Г.: - Никакие не  гадости…
М.Г.: - Давно там уже по мне пахотой в «Комсомолке» занимаетесь.
А.Г.: - Нет. Никогда! Вы неправы. Мы вас любим.
М.Г. - И следующая глупость будет опубликована.
А.Г.- Мы покажем вам все, что напишем.
М.Г.- Не надо ничего показывать! Неприятно, да? Гамов, я же знаю тебя. Ты – человек 

хороший. Я знаю, что ты по начальству много ходишь. Но вот задание у каждого из вас 
есть...

 



Сергей Собянин: «Новых 
мечетей в Москве строить не 

будут…»
Новых мечетей в столице в ближайшее время не появится. Никакие 

проекты мусульманских храмов даже не обсуждаются. Об этом в 
эфире «Эха Москвы» заявил Сергей Собянин.

- Ни одного проекта, который мы в ближайшее время собираемся 
реализовать или разрешить, не существует, - сказал мэр.По его 
словам, единственный проект, который реализуется.

- Соборная мечеть на проспекте Мира. Сейчас она достраивается, 
но увеличивать ее, о чем ходили упорные слухи, власти не 
собираются. И мэр пояснил почему.

- Мы не можем построить Соборную мечеть, которая вместила бы 
десятки тысяч человек. Как оказалось, большинство ее 
посетителей - это не жители Москвы, это не граждане России, это 
гастарбайтеры. Жителей Москвы там реально 10%. Думаю, 
строить мечети для всех желающих со всей страны - это перебор, 
- заявил мэр.

  (Комсомольская правда. 2013. 2 марта).



В Испании обанкротился конкурс 
«Мисс Испания»

Испанские красавицы лишились своего соревнования
 Испанки всегда считались одними из самых красивых женщин в мире. 

Поэтому сообщение с Пиренейского полуострова о том, что организаторы 
конкурса «Мисс Испания» стали банкротами, сильно огорчило 
поклонников женской красоты в разных уголках света.

Неприятности, которые привели к банкротству конкурса, проводимого с 
1929 года, можно считать символичными для ситуации во всей Испании: 
глубокая рецессия, безработица, перевалившая за отметку 26%, и многое 
другое.

Конкурс «Мисс Испания», отмечает Independent, продержался 
достаточно долго. Первый тревожный звонок прозвенел в самом начале 
кризиса в стране – в 2008 году его перестало освещать национальное 
телевидение. Последнее соревнование было проведено в 2011 году. В 
нем победила Андреа Хусген. Однако самой красивой женщине Испании 
пришлось самой пробиваться на конкурс «Мисс вселенная».

Возможно, со временем, когда дела на полуострове наладятся и жизнь 
вернется в нормальное русло, конкурс и будет возрожден. Но когда это 
произойдет, никто не знает. Так что Андреа может попасть в историю как 
обладательница сомнительного титула: последняя самая красивая 
испанка.


